

留 学 報 告 書

(受入れ交換留学生)

記入日：2015年8月10日

出身国	香港
出身大学・学部 (和文及び英語)	(和) 香港城市大学人文学院 (英) City University of Hong Kong College of Liberal Arts and Social Sciences
明治大学での留学期間	2015年4月～2015年7月

日本に留学しようと決めた理由	わたしは小さい頃から日本のアニメや音楽が好きで、日本が大好きになりました。日本に旅行しに行ったこともありましたが、やはり、日本の文化や生活を体験できるのは留学だと思って、日本に留学しようと決めました。
明治大学情報コミュニケーション学部を選んだ理由	わたしは元々香港の大学ではこのような学部にも所属して、明治大学では香港で所属している学部を活かせる学部に入りたと思ったので、それに関連した学部を探した結果、情報コミュニケーション学部を選びました。
情報コミュニケーション学部・学生の雰囲気	情報コミュニケーション学部の先生と学生さんたちはとても親切にしてくれました。授業の雰囲気もよくて、グループワークに通じて友達がたくさんできました。授業や課題のわからないところも、クラスメイトたちがすごいやさしく教えてくれました。
宿舎の雰囲気	■和泉 IH □狛江 IH □その他 () 寮ではよくパーティが行われました。そういう活動を通して、留学生がたくさん交流できるチャンスがあって、いろんな国の友達を作ることができる環境でした。
交友関係	わたしはちょっと人見知りですが、寮の留学生たちや日本人の学生がすごく親切で話しかけてくれたり、遊びに誘ってくれたりしました。それで、留学生と日本人の友達がたくさんできて、楽しい時間を過ごしました。
学習内容・勉強について	わたしは異文化、日本文学や経済学などのコースを取っていました。日本語での授業はなかなか受けたことがなかったので、最初は専門用語がわからなかったり、授業のスピードについていけなかったりしましたが、先生とクラスメイトが協力してくれたので、やっと授業ペースに慣れました。
課題・試験について	課題の量は普通でしたが、日本語での試験はやはり難題でした。しかし、勉強する内容は自分が興味があることなので、一生懸命頑張って勉強しました。

大学外の活動について	休みの日が多かったため、よく観光に行ったり、留学生たちとジム行ったりしていました。
ある平日のスケジュール	8時：起床 9時～12時：授業 12時～13時：昼食 13時～17時：授業 17時～20時：自由時間・夕食 20時～23時：予習・復習 0時：就寝
ある休日のスケジュール	9時：起床 10時～12時：自由時間 12時～13時：昼食 13時～20時：自由時間・夕食 20時～23時：予習・復習 0時：就寝
情報コミュニケーション学部で得たことや留学の感想	今回の留学で、日本の大学生活が体験できたし、留学生と日本人の友達もたくさんできました。そして、やはり留學生活から、親に頼らず一人暮らしの経験を得ました。それはわたしにとってはとても貴重な思い出だったと思います。

私の時間割						
春学期	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1限						
2限		問題分析ゼミナールⅠ			問題分析ゼミナールⅡ	
3限				異文化理解・適応		
4限						
5限		選択日本語（口頭表現） A		日本文学	経済発展論Ⅰ	
6限						

